



# まちのわだい

### ソフトバレーで熱戦。ふれスポリーグでリフレッシュ!

2月14日、第13回ソフトバレーフェスタ「ふれスポリーグ」が金山中学校体育館で開催されました。金山健康ふれあいスポーツクラブが主催し、町内から10チームが参加。中学生から60代まで幅広い年代の選手が汗を流しました。優勝「おーるじゃぱん」チーム。所属の女子選手は「いい汗かいて優勝できて楽しかった。終わってからの懇親会を楽しみにしていた」とうれしそうに話していました。





# 創る喜び創る楽しさを体験「創喜創楽」

2月11日「創喜創楽」が金山町中央公民館で開催され、町内外から約140人が参加し、「ものづくり」を楽しみました。講座は、ぬり絵、





編み物、藁細工、 写真、楽器演奏な どがあり、幅広い 年代の方々が思い 思いにオリジナル の作品を完成させ ていました。



# みすぎ荘職員が除雪ボランティア

2月2日~5日の4日間、特別老人ホーム「みすぎ荘」の職員の皆さんが、一人暮らし世帯の除雪ボランティアを行いました。毎年恒例のボランティア活動となっていて職員は、「喜んでもらえて何よりです」と汗をかきながら作業を行いました。





## 新庄南高金山校生が除雪ボランティア

2月19日新庄南高金山校の全校生徒皆さんが一人暮らし高齢者世帯の除雪ボランティアを行いました。「地域の力になれて嬉しい」「学ぶことがたくさんあった」「大変だったけどやってよかった」と話していました。「来年度も行いたい」と力強く話していました。